



## 各事業所より皆様へメッセージ

### 介護事業部

#### FL 横浜

いよいよ今年も残す所あと数日となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか？さて今年の年末年始 30 日(土)~1/1(月)は、土日祝日加算に加え、年末年始恒例の 25%UP となります！！お忙しい時期ですが、このチャンスを休まず、私たちと一緒に年末年始も頑張りましょう！！

#### FL 関内

今年も 1 年有難う御座いました。無事に新年を迎える事が出来そうです。寒い日が続きますが皆様体調管理には充分お気を付け下さい。

#### FL 保土ヶ谷

寒い中、日々の活動お疲れ様です。今年も皆様のお陰で無事に終える事が出来、スタッフ一同心より感謝申し上げます。今後もお仕事し易い環境作りに努めて参ります。介護技術等の研修も随時行なっております。引続き御支援を宜しく願います。

#### FL 磯子

今年も 1 年皆様のお陰で無事に終える事が出来、心より感謝しております。来年も皆様と一丸となり、FL 磯子を盛り立てていければと思っています。良いお年をお迎え下さい。

#### FL 港南

何かと慌ただしい年の瀬になりました。ヘルパーの皆様、今年も本当にお世話になりました。仕事に家事にとお忙しい中いつもご協力ありがとうございます。スタッフ一同感謝の気持ちでいっぱいです。この冬は雪の当たり年と聞きます。お身体を大切に新年お迎え下さい。

#### FL 本郷台

皆様の温かい活動で 2017 年を無事に終わられる事に感謝致します。来年も皆様の御協力の下、より良い事業所作りに努めて参りますので、何卒宜しくお願い致します。風邪やインフルエンザの季節お身体御自愛下さい。来年も良い年であります様に。

#### FL 鶴見

今年も 1 年間ありがとうございました。今年も皆様のおかげで、とても有意義な一年を送る事ができました。新年もスタッフ一同、初心に帰るつもりで働きやすい環境作りに取り組んで参ります。これからも更なるご協力をよろしくお願い致します。

#### FL 神奈川

FL 神奈川ではサービス提供責任者や契約社員も加わり、所長も交代して新しいスタートを切っています。月末の事務所ではヘルパーの皆さんの弾んだ声が響き渡りスタッフ一同心を満たされています。今年も 1 年有難う御座いました。

#### FL 川崎

ヘルパーの皆様、寒い中活動ありがとうございます！無事に一年を過ごせたのも、皆様のご協力あってのことです。大変感謝しております。来年もより質の高いサービスを提供できるよう、スタッフ一同頑張ってお参ります。良いお年をお迎え下さい。

#### FL 中原

ヘルパーの皆様、日々のお仕事お疲れ様です。今年 FL 中原は皆様のおかげを持ちまして、大きく飛躍する事が出来ました。1 つ 1 つのサービスを誠意をもって取り組んで頂いた成果だと心よりお礼申し上げます。来年も宜しくお願い致します。

#### FL 福祉用具ラボ

日々ご尽力頂き有難うございます。新しいメンバーが入り 3 カ月経ちました。これからますます対応スピードを上げていける様にメンバー全員で頑張っていきたいと思っておりますので、ご支援宜しくお願い致します。

### 業務部

#### FL スマートケア川崎

今年も 1 年、ありがとうございました！児発の未就学児、放課後等デイサービスやタイムケアの小・中・高校生、そして立ち上げた日中一時支援の大人と沢山の利用者の笑顔も見られた年だったと思います。反省点も踏まえて、また来年も宜しく願います！

#### FL スマートケア川崎北部

児童の放課後の余暇活動として、「放課後等デイサービス」と「タイムケア」の二つを行ってきました。来年は「タイムケア」が終了します。こども文化センターの一室を借りて行うサービスでは色々苦勞、心配りが必要だったと思います。その中、安全で楽しいサービス提供が出来たのはサポーター皆様のお陰です。有難うございました。来年はデイサービス一本となります。スタッフ一丸で頑張っていきたいと思います！

#### FL 花の里

いつも活動ありがとうございます。冬将軍の到来で日に日に寒さが増してきました。皆様もお体に充分お気をつけてください。今年一年本当にお世話になりましてありがとうございました。来年もまたよろしく願います。

#### FL なでしこ

一期一会の利用者との出会いとケアを通してスタッフも成長する事が出来ました。初心に帰り地域に根ざして頑張ってお参ります。

### 本社

寒い日が続く中の業務有難う御座います。今年も人手不足による厳しい運営を強いられましたが、従業員皆様の御尽力のお陰で大きな事件や事故等が無く無事に 1 年を終える事が出来そうです。来年は介護・福祉の制度改正が行なわれ、私たちの業務にも影響が出てくる事が予想されます。2018 年も引続き従業員の皆様が安心して働ける環境作りに注力して参ります。1 年有難う御座いました。良いお年をお迎え下さい。

# 「外国人等の就職相談会・面接会」に参加しました



平成 29 年 11 月 6 日(月)に公益社団法人横浜市福祉事業経営者会主催の「外国人等の就職相談会・面接会(神奈川県保健福祉局の委託事業)」に参加しました。会場となった川崎市役所第 4 庁舎会議室(JR 川崎駅徒歩約 8 分)には外国人の採用に熱心な約 10 社の介護・福祉関係事業者が求人ブースを出展しました。介護や福祉の仕事を求め南米からアジアまで多国籍な求職者が集まった会場は活気に満ち溢れていました。フルライフのブースには持参した資料がなくなる程の沢山の求職者が訪れました。来年もフルライフは外国人向けの就職相談会等に積極的に参加していく予定です。



【外国人等の就職相談会・面接会詳細情報】  
公益社団法人横浜市福祉事業経営者会  
<http://www.y-hukushi-jigyo.or.jp>



## 年末のごあいさつ



今年も残す所あと少しとなりました。年末恒例の世相を表す漢字や標語が待たれる日々ですが、今年は国内外を問わず総じて明るい話題は少なかった様に思われます。巨大地震や火山噴火等の大規模な自然災害が地球規模で発生し人々の生活に多大の被害を与えた上、多くの人命を奪いました。アフリカや東南アジアでは宗教や民族間の対立が繰り返され、更には I S 等の過激グループのテロ、戦闘が毎日の様に報道されました。およそ人間の行いとは思えぬ様な蛮行で悲しくなる事ばかりでした。更に私達のお隣の国々の自分勝手な振る舞いもどんどんエスカレートし一向に改まる気配はありません。日本の将来の舵取りをお願いしている方々には総力を上げて今こそ私達国民が「平和で健康な生活」が維持出来る様頑張ってくださいたいものです。年末ですので F L の運営状況を報告させていただきます。今前半(5月~10月)の業績は年初計画の 99%で進捗しています。これは昨年の同期と比べ約 2%の遅れとなっています。人手不足、担い手の高齢化、運営規則の強化等業界の現状を考えると万歳とは言えませんが十分頑張っていると感謝しています。F L の最重点施策である 24 時間地域密着サービスも「高度な集中オペレーションシステム」の導入等により更なる効率化が図られ業績発展の原動力となってきています。皆様方の最大限の御協力を頂き後半 6 ヶ月の業績向上に結び付けたいと考えています。どうぞ宜しくお願いします。年が明けると次回の医療・介護関連法の大改定の概要が発表されます。「支援が必要な人は増え支援する人は減る」。この大原則の下、次回の改定は徹底した「予防重点」の内容になると想定されます。サービスの無駄を排除し合理的、効率的な「地域包括システム」の運営が目指されることでしょうか。F L も来年はこの新制度を見据えて早い段階から全社員の力を結集し総力を上げてチャレンジして行きたいと考えています。皆様方の最大級の御支援を重ねてお願い致します。本当に 1 年間有難う御座いました。どうぞ良いお年をお迎え下さい。

代表取締役 植田 昭憲

お知らせ~お知らせ~お知らせ~  
新年 1 月 F L は  
就職相談会に参加します!!  
~介護・福祉に興味がある知人の方に御案内下さい~  
**ふくしの仕事フェア** ☆南・港南・磯子区の事業所が出展☆  
[日時]平成 30 年 1 月 21 日(日) 10:00~15:00  
[会場]ウィング横浜 12 階 124~127 研修室  
京急・市営地下鉄上大岡駅徒歩 5 分  
[主催]区社会福祉協議会(横浜市港南区、磯子区、南区の合同)  
**福祉と保育のお仕事就職相談会** ☆川崎市内の事業所が出展☆  
[日時]平成 30 年 1 月 27 日(土) 13:00~15:30  
[会場]ミュージアム川崎シンフォニーホール(市民交流室)  
JR 川崎駅西口徒歩 2 分  
[主催]川崎市、川崎市福祉人材バンク  
お知らせ~お知らせ~お知らせ~

## 編集 2018 後記

朝布団から出るのが辛い寒い季節になりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか?早いもので 2017 年もあと残り僅かです。今年の流行語大賞 TOP 10 には「Jアラート」が入る等、今年はミサイルを中心とした北朝鮮関連のニュースが非常に多く、近隣に住む私達日本人にとっては不安な 1 年であった様に思います。まさか他国から飛んでくるミサイルを意識しながら生活しなければいけない時代が来るとは…。来年も北朝鮮の動向を注視しながらの生活が強いられそうです。1 日も早い「平和」に向けた解決を望む限りです。話は変わりますが、来年は福祉・介護制度の改正が行なわれ、私たち従事者にとっては忙しい年になりそうです。現在改正に向けた議論が行なわれています。私たち従事者に影響がある事として、国は「勤続 10 年以上の介護福祉士を対象に月平均 8 万円相当の賃上げ」の方針を改正に盛り込む検討をしています。実現されれば業界にとっては将来への希望が増し、新しい担い手も生まれる事が期待されます。「働きたいと思う業界」になる様、国にはもっとスピーディーかつ積極的に尽力してもらいたいものです。FL も働き続けたいと思える会社に!来年も宜しくお願い致します。良いお年を。

